

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[MI TALENTO ES NEGOCIO](#)

[Boletín de Noticias online](#)

Portal agiliza licenciamiento a las constructoras

Avanza ejecución del acueducto en el Valle del Cauca



VALLE DEL CAUCA

Martes 28 de Diciembre, 2021

Con la compra de un lote de 405 hectáreas por parte de la Gobernación del Valle y las alcaldías de Pradera y Candelaria para la protección de la cuenca del río Bolo el pasado mes de octubre, avanza la ejecución del acueducto regional.

Durante la reunión técnica de seguimiento a los compromisos para la ejecución, concertado entre los municipios de Pradera, Candelaria y Florida, la gobernadora del Valle del Cauca, Clara Luz Roldán, expresó que “es un río que tenemos que cuidar y proteger sus caudales, sembrar los árboles en las cuencas y hacer todo lo que nos corresponde, porque es el que surte tres acueductos”.

La secretaria de Ambiente y Desarrollo Sostenible del Valle, Nasly Fernanda González, dijo que se logró concertar con los alcaldes de Candelaria y Pradera la adquisición del predio de 405 hectáreas, ubicado en Pradera, por valor de \$2.200 millones.

“La Gobernación aportará \$1.000 millones, la Alcaldía de Candelaria otros \$1.000 millones y la Alcaldía de Pradera \$200 millones”, precisó la funcionaria.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[¿Cuál es el riesgo de la vacuna para pacientes con diabetes, VIH, epoc, obesidad o hipertensión?](#)



[Vea qué pasará con el pico y placa en la Feria de Cali y en enero](#)



[Suspenden vuelos por aumentos de casos de covid-19](#)



[Anuncian las primeras órdenes de captura en el caso Mauricio Leal](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Entre los puntos en los que se avanzó se encuentra la construcción del nuevo alcantarillado en la carrera 10 entre calles 4 y 5 de Pradera, como respuesta de Acuavalle a las veedurías ciudadanas.

“Empezamos la respectiva contratación y vamos a iniciar la ejecución este mes para darle solución al alcantarillado de este sector tan importante”, dijo el gerente de la entidad, Jorge Enrique Sánchez.

Compromiso

“Ese es nuestro gran compromiso y lo estamos ratificando frente a la Gobernadora y los veedores de Pradera”, indicó el alcalde de Candelaria, Jorge Eliecer Ramírez Mosquera.

Por su parte, alcalde de Pradera, Justino Sinisterra Sinisterra, destacó el compromiso todas las instituciones involucradas en la preservación y conservación del río Bolo.

“Se hizo una revisión de 20 puntos que tenemos en el municipio de Pradera que son condiciones importantes para fortalecer y robustecer nuestro río Bolo que surte de agua potable a Pradera y ahora a Candelaria, se busca la participación de las entidades buscando la preservación, recuperación y conservación de las cuencas hídricas”, manifestó el mandatario.

En la mesa de seguimiento a los compromisos, liderado por la Gobernación del Valle, participaron los alcaldes de Pradera y Candelaria, un delegado de Florida, la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC), Vallecaucana de Aguas, la Unidad Ejecutora de Saneamiento del Valle (Uesvalle), la Secretaría de Ambiente y Desarrollo departamental y veedores comunitarios de Pradera y Acuavalle.

Por el ambiente y el agua

Pensando en las generaciones futuras y blindando los recursos naturales para que el departamento cuente con agua potable, aire puro y los frutos de nuestra región, Acuavalle y la Gobernación firmaron el pacto verde por un Valle del Cauca con más medioambiente.

A la iniciativa se suma la jornada matutina de ‘Encuentros por el Agua’ en los municipios de Bolívar, Ulloa y Roldanillo, pensando en la reactivación económica y en el bienestar de sus habitantes y proyectando lo que será el año 2022, “un año lleno de más infraestructura para nuestro Valle Invencible”, sostuvo Sánchez Cerón.

Licenciamiento virtual para las constructoras

Mediante el portal web diseñado por Acuavalle, las firmas constructoras del suroccidente colombiano agilizaron los trámites y procesos para el desarrollo de proyectos urbanísticos.

Con ese nuevo canal de atención el tiempo de los trámites se reduce en más del 50%, señaló el gerente de Acuavalle, Jorge Enrique Sánchez, al precisar que “los constructores son parte fundamental en nuestro proceso para generar mayores ingresos para la empresa y nosotros tenemos que darle una mejor atención, que se sientan como clientes especiales”.

Alexandra Cañas, gerente de Camacol Valle, indicó que “hoy sentimos que vamos a crecer enormemente al mejorar los trámites y los tiempos de expedición de las prefactibilidades, las factibilidades y disponibilidades de servicios públicos”.

Mientras que el asesor de constructoras en Jamundí, Ramón Salazar, consideró que la plataforma es una gran ayuda para las firmas que quieren recibir los servicios públicos de Acuavalle.

Finalmente, la gobernadora Clara Luz Roldán explicó que los constructores son los principales usuarios de la plataforma.

“Si bien es cierto que tenemos más de 720 mil suscriptores en el Valle del Cauca, donde se inicia la posibilidad de que una gran urbanización haga parte de Acuavalle es a través de las constructoras, entonces hoy podemos brindarles una herramienta tecnológica, para ofrecerles un mejor servicio”, concluyó la mandataria.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Se acaba plazo excepcional para pagar el impuesto...

Los propietarios de carros y motocicletas con cilindraje mayor a...

Concurso entre matronas de la gastronomía tradicional de...

Este domingo, 26 de diciembre, se realiza en Buenaventura un concurs...

Con recursos que eran para la feria, Tuluá modernizó...

La Transversal 12 es una de las vías más importantes para Tuluá y la...

Vea cómo diferenciar licores y cigarrillos de contrabando d...

Ante el aumento de la circulación de licor de contrabando en esta fecha...

“El foco principal de la universidad en el mundo...

Un papel fundamental en la formación del talento humano y el...

En este 2021 demostramos que juntos tenemos el poder de...

El 2021 nos dejó una gran lección: entender la necesidad que teníamo..